



ALNOART woodglas

Ausführung: Hochglanz Nuss

Finish: High-gloss walnut

Glas verbindet sich im Zusammenspiel mit Aluminium zu einer einzigartigen Optik: Dafür wird die Glasrückseite mit einem Furnierbild bedruckt. Es entsteht ein täuschend echter Holzlook, der sich perfekt über alle Schranktüren erstreckt – und zwar mit einem Maximum an edlem Glanzeffekt. ALNO hat dieses High-Tech-Verfahren entwickelt. Nicht zuletzt dieser Innovationsgeist von ALNO ist es, der Generationen von Menschen begeistert.

Glass combines with aluminium to create a unique look: to this end, the glass is printed with veneer patterns on the back. This creates a stunning impression of genuine wood extending perfectly over all the doors while at the same time maximising the elegant glossy effect. This high-tech process was developed by ALNO. It is above all ALNO's innovative spirit that has fascinated generations of people.

